



ひらりんちゃん通信 (園長室だより) ③

2022 (令和4) 年8月
文京区立千駄木幼稚園
園長 多比良 由恵

～☆ 8月の幼稚園の様子をお知らせします ～

8月も後半になり、新学期が近付いてきました。自然がいっぱいの園庭には、花や実がたくさんあります。最近の様子をお知らせします。



〈カキの実〉



〈ミカン〉



〈裏庭にはクリの実〉



〈サツマイモ畑は葉が茂っています〉



〈アサガオ〉



〈ふうせんカズラ〉



〈ブドウの実がなりました！〉



〈里芋の葉が大きくなりました〉



〈セミが元気に鳴いています〉

～☆ 第7ブロック、保幼小中合同講演会を行いました。 ～

8月5日(金)、千駄木幼稚園の所属する第7ブロック(駒込保育園、千駄木幼稚園、千駄木小学校、文林中学校)の合同研修会・講演会を、小学校体育館にて開催いたしました。



〈演題 「遊びを通じた学びを考える

～保幼小中の交流・連携を見据えて～〉

講師の篠原孝子先生(元聖徳大学大学院教授)のご講演、DVD「幼児教育から小学校教育へ ～1ねんせいになるってことは～」の一部を視聴して協議をしました。